



Video Ad Feedback

La reforma judicial se mantiene: la Suprema Corte de México desecha el proyecto para invalidarla

Perspectivas desde México

19:33 ET (00:33 GMT) 5 de noviembre de 2024



La Suprema Corte discutió por más de cuatro horas el proyecto que buscaba invalidar parte de la reforma judicial. Tras las deliberaciones, el proyecto no consiguió los ocho votos necesarios y fue desechado.

04:20 - Fuente: [CNN](#)

[La reforma judicial se mantiene: la Suprema Corte de México desecha el proyecto para invalidarla](#)
[| CNN](#)